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INDICA AO EXCELENTÍSSIMO GOVERNADOR
DO ESTADO AO CHEFE DA CASA CIVIL E A
SECRETÁRIA ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE
A  NECESSIDADE  DE  REALIZAÇÃO  DE
CONCURSO  OU  PROCESSO  SELETIVO
S I M P L I F I C A D O  P A R A  A
NOMEAÇÃO/CONTRATAÇÃO DE ANALISTAS E
TÉCNICOS  COM  OBJETIVO  DE  REDUZIR  A
ENORME  DEMANDA  DE  PROCESSOS
PENDENTES DE ANÁLISE NA SECRETARIA DO
MEIO  AMBIENTE  DO  ESTADO  DE  MATO
GROSSO.

Nos termos do disposto nos art. 160 do Regimento Interno da
Assembleia Legislativa do Estado de Mato Grosso (Resolução Nº 677, de 20 de dezembro de 2006),
apresento à Mesa Diretora a presente INDICAÇÃO, para que seja remetida ao senhor Governador do Estado
de Mato Grosso, ao Chefe da Casa Civil e ao Secretário de Estado Segurança, sobre A NECESSIDADE DE
REALIZAÇÃO DE CONCURSO OU PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA A
NOMEAÇÃO/CONTRATAÇÃO DE ANALISTAS E TÉCNICOS COM OBJETIVO DE REDUZIR A ENORME
DEMANDA DE PROCESSOS PENDENTES DE ANÁLISE NA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE DO
ESTADO DE MATO GROSSO.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação origina-se de inúmeras reclamações aportadas em meu gabinete quanto a pendências
de análises processuais ambientais na Secretaria Estadual do Meio Ambiente.

Considerando que há defasagem no número de profissionais efetivos, aliado a crise pandêmica que vivemos,
é indispensável que seja viabilizado a contratação dos respectivos servidores, com o objetivo de melhorar o
atendimento e resposta aos solicitantes, consequentemente a população.

1



Indicação - 3aqv564w

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Registra-se, ainda, que os Setores que mais tem sofrido com a demora da análise processual é o setor
Minerário, além dos Setores Madeireiros, e Agropecuários.

Nesse norte é indispensável que sejam envidados todos os esforços no sentido de otimizar os trabalhos
processuais na Sema, principalmente em relação as expedições de licenças.

Assim, apresento a referida indicação aos nobres parlamentares e conto com o apoio para a respectiva
aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Setembro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual
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